

ふれあい農園 夙川宝プリスクール来校 7月15日(水)



期末考査の最終日に、教育総合類型の活動及びインスパイア・ハイスクール事業のプログラムの1つであるふれあい農園を実施しました。夙川宝プリスクールの4歳児・5歳児の皆さんを夙川宝プリスクールまで、教育総合類型の1・2年生がお迎えに行き、3月に植えたジャガイモを収穫しました。

子どもたちは、泥んこになりながら、生徒と一緒にお芋を掘りました。最後には、子どもたちからハーモニカ演奏と歌のプレゼントがあり、生徒たちも笑顔で楽しいひと時となりました。

1年生職業インタビュー 7月28日(火)

2年生進路行事 7月30日(木)



キャリア教育の一環として、1年生は職業インタビュー、2年生は進路分野別説明会を行いました。

1年生は、社会人の卒業生や地域の事業所から講師として10名の方をお招きしました。講師の方から就いた職業についてのやりがいや苦労話、高校生に伝えたいことなどのお話を伺いました。その後生徒たちからのインタビューを実施し、それぞれの職業についての知識と理解を深めました。

2年生は、「進路活動探究活動」の取り組みの土台として、(株)さんぼう様のご協力を頂き、学部学科別進路説明会を実施しました。生徒たちは、自分の興味関心のある分野について、より深く理解することができました。

生徒会選挙

1学期終業式後の新生徒会長より挨拶

2学期始業式

7月29日(水)

7月31日(木)

8月24日(月)



密を避け、全校生を2グループに分けて、生徒会選挙・立ち合い演説会を行いました。立候補者は、全員、信任されました。



1学期の終業式、2学期の始業式ともに新型コロナウイルス感染症対策として放送で行いました。

校長式辞は本校HPに掲載しております。



9月の主な行事予定

○5日(土)・26日(土) オープンハイスクール(午前中のみ) ○19日(土) 甲高自然観察リーダー養成講座

○28日(月) 体育大会予行(午後)

※今年度の体育大会(10月2日)は、新型コロナウイルス感染症対策として、ご来賓ならびに保護者の参観はございません。